



09.01.2026 00:00 CET

Lagerfeuerabend wird zur Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz

Dominik Bielz unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz erneut mit einer Spendenaktion. Am 7. Januar 2026 wurde die dabei gesammelte Summe in Höhe von 1.730,56 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben.

Der Ursprung der Aktion lag in einem stimmungsvollen Abend am 23. Dezember, einen Tag vor Weihnachten. In gemütlicher Atmosphäre am Lagerfeuer kamen Nachbarn, Freunde und Bekannte zusammen. Begleitet von weihnachtlicher Musik, Glühwein, Kinderpunsch und Grillgerichten stand das Beisammensein im Vordergrund. Gleichzeitig wurden Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Dominik Bielz sowie bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern für das wiederholte Engagement und die wertvolle Hilfe.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325